



# 北東中だより

甲府市立北東中学校  
令和5年8月25日  
文責 竜澤 規之  
NO.5 (8月号)

## さあ2学期の始まりです！

35日間という長いようであつという間に過ぎ去った夏休みが終わりました。1学期の終業式でお話ししましたが、夏休みはどんなことに挑戦できたでしょうか。一人一人、思い出に残る夏休みになったとしたら、こんなに嬉しいことはありません。

さて、2学期は一年で最も長く、学園祭、合唱祭といった一大行事が予定されています。と同時に、学級のパワーを示すことのできる、クラスの意地と誇りをかけた行事とも言えます。二葉祭テーマ「新化」を心にとどめ、クラス全員で思いを一つにして、全力で取り組んでほしいと思います。

今年の二葉祭は、ムカデ競走が復活します。このムカデ競走は、まさしく仲間との息の合った練習が結果となって表れる種目です。声をそろえ、足をそろえ、心をそろえたムカデ競走。皆さんの熱い戦いを楽しみにしています。また、長縄跳びも少人数種目ではなく、学級男女の2チーム編成となります。廻し手の技術、跳び手のタイミングの妙がクラスの記録となって表れる種目です。今から待ち遠しい思いです。

そして何より楽しみなのは、縦割りの団結です。今の社会は、とかく「自分だけよければ…」と思わせるニュースが多いように思いますが、この縦割りは1, 2, 3年生が一丸となって仲間を応援する、鼓舞するという最高の瞬間を味わうことのできる、二葉祭に欠かせない取り組みです。各ブロックの工夫された取り組みと縦割りリーダーたちのがんばりを期待しています。

### <保護者、地域の皆様へ>

今年は、1日目、2日目とも保護者や地域の方々にも、制限無く参観していただけます。北東中生の躍動する姿を是非ともご覧ください。9/22(金)は体育館での発表、9/23(土)は校庭での競技を予定しています。体育館の文化部門では、混雑が予想されます。換気や手指消毒等に配慮して参りますが、これまでと同様、感染対策への御協力をお願いします。



### 1日目の日程(9/22)

<1日目>

- 8:45 オープニング
- 9:15 学級旗発表
- 9:40 1学年発表
- 10:35 美術部発表
- 10:55 デモイン発表
- 11:15 2学年発表
- 12:10 全校制作発表
- 13:20 3学年発表
- 14:15 1日目エンディング

### 2日目の日程(9/23)

<2日目>

- 8:25 開会式
- 8:45 競技開始
- 長縄跳び
- 台風の日
- 綱引き
- 全員リレー
- ムカデ競走
- 11:35 閉祭式(体育館)
- エンディング

1日目の学年発表は学年合唱+学年独自に工夫した発表があるようです。4年ぶりに聴く生徒の歌声を楽しみたいと思います。

また、今年は、デモイン市に派遣された生徒の還流報告、美術部の発表、全校制作の披露もあります。お見逃し無く！

2日目はムカデ競走も復活し、熱い戦いが繰り広げられそうです。先生方の当日の気合いの入った服装(色)にも注目です。

### <生徒会長岩崎凜太郎さんから>

コロナ禍が明け、様々な規制が緩和される中開催される今年の二葉祭は、全校生徒にとって初めての大きな挑戦です。テーマは「新化」。この「新化」には2つの意味を込めました。1つはこれまでのものを新しいものにぬりかえて、もっともっといいものにしたいという思い。もう1つは、この二葉祭を通して、学校として一歩前に進む「進化」につなげたいという思いです。

新たなことへの挑戦はとても難しいことだし、失敗だってもちろんあり得ます。誰だって失敗は怖いです。でも、現状維持は後退です。「できるわけがない」「そんなの絶対無理」そんな言葉は封印して、自分達がやっていて一番楽しいこと、ワクワクすることに、みんなで挑戦したいです。それは僕達生徒会本部だけの思いではありません。実際に、先日行った担当別会議では、生徒自らが新しい案を出し合い、実現させるための工夫を活発に話し合っていました。全校生徒が自分たちの「新化」へと向かい作り上げる二葉祭は、絶対に素晴らしいものになります。保護者の皆様、どうか期待して待っていてください！

## 県総体 活躍する選手たち！

去る 7/25(火)～7/30(日)にかけて、県内各地で山梨県総合体育大会が開催されました。今年には全ての部がオープンで参加できる大会となり、暑い中、熱戦が繰り広げられました(野球、バスケ、ソフトテニス、試合数の関係で市総体が県総体の 1.2 回戦を兼ねるといふ変則的な大会でした)。

全力でプレーする選手たちの真剣な眼差し、勝って喜び、負けて泣く生徒たちの姿に、青春の清々しさを感じることができました。多くの会場に応援に行きましたが、例年以上に暑い夏でした。

<嬉しいお知らせ>

### ★ソフトテニス部男子

関東大会出場 (個人)鈴木・藤原ペア

### ★陸上部

関東大会出場 女子 100m 芦澤美玖  
女子走高跳 堀口実生  
女子 800m 新井凜花  
女子 4×100m リレー  
(芦澤 堀口 新井 中野)

### ★新体操部

関東大会出場 平塚桜  
長谷川優奈

### ★水泳部

関東大会出場 林 愛佳  
一ノ瀬恵大  
芹澤岳如  
久本実璃  
林 美翔



こんなにも多くの方が地域行事に参加する素敵な地域だと思いました。



## 8/20相川地区「ふれあい夏祭り」開催！

相川小学校校庭、体育館において、「ふれあい夏祭り」が開催されました。夕方 4:30 から「子ども遊び」「お楽しみ子ども縁日」が行われ、開会式の後に「ふれあい踊り」「お楽しみ打ち上げ花火」や「お楽しみ抽選会」が行われ、楽しい夏の夕べとなりました。参加してくれた中学生の皆さん、地域行事への参加をありがとうございました。楽しいひとときでした。



## 9月の予定

9/2(土)第2回北口清掃!集合場所は、学年ごとに違います。福祉厚生委員会からのお知らせを確認してください。

2日	土	北口清掃(6:30AM~)
5日	火	甲教協
20日	水	月曜日授業
22日	金	二葉祭①(文化部門)
23日	土	二葉祭②(体育部門)
28日	木	甲教協

## 少年の主張山梨大会に3年岩崎凜太郎さんが参加！

8/19(土)に甲府市川田町にある青少年センターで少年の主張山梨県大会が開催され、本校から3年生岩崎凜太郎さんが参加しました。県内から423名が応募し、そのうち10名の生徒が最終審査に臨みました。発表した一人一人が自らの体験から学んだことを堂々と発表する姿に雄々しさを感じました。

岩崎さんは、SDGsの掲げる「誰ひとり取り残さない持続可能な社会」を取り上げ、自らの体験を重ね合わせた堂々とした発表でした。

